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Résumé

Dans le cadre des fractions linguistiques et des études sociolinguistiques¢ cette
¢tude traite les origines arabes du vocabulaire amazigh a partir d’un ensemble de
proverbes circulant dans un cadre spécial spécifique représenté dans la région de
Tazmalt« wilaya de Bejaia. Apres avoir traité et explorer les proverbes amazighs¢ nous
trouvons du vocabulaire d’origine arabe« c’est-a-dire dérivé de la langue arabe« et cela
nous confirme le chevauchement linguistique entre ces deux langues¢ et nous montre
¢galement I’étendue de la proximité culturelle entre ces deux peuples.

Mots clés : langue arabe, langue amazighe, le chevauchement linguistique entre la
langue arabe at amazigh, le chevauchement lexical entre les deux langues.

Abstract

Within the framework of linguistic frictions and sociolinguistic studies:« this study
comes to touch on the Arabic origins of the Amazigh vocabulary based on a group of
proverbs circulating in a specific spatial space upresentert in the Tazmalt origin in
wilayah proverbs of Bejaia.

After we delve into those Amazigh proverbs we find some vocabulary words of
Arabic origin which means these words are derived from the Arabic language and the
confirms the langouste overlap between these two diffent languages and also shows the
cultural closeness between those people.

Key words: Arabic language, Amazighe language, the linguistic overlaps between
Arabic and Amazigh language, the lexical overlaps between these two languages.



